



LES FÉES MAINS

Dans un cadre privilégié face à l'Ardèche, je vous emmène au cœur de vos sens avec le massage intuitif.

Ce soin s'articule autour de diverses techniques de détox du corps ainsi que des médecines plus ancestrales comme la médecine traditionnelle chinoise.

C'est un massage maternant et englobant qui s'adapte à votre morphologie et vos problématiques. Une reconnexion corps - esprit

In a privileged setting facing the Ardèche, I take you to the heart of your senses with the INTUITIVE massage. This treatment will revolve around various body detox techniques as well as more ancestral medicines such as traditional Chinese medicine. It is a nurturing and all-encompassing massage that adapts to your morphology and your problems. A body mind reconnection

Prix massage intuitif / Intuitif massage prices

60 minutes	—————	85€
90 minutes	—————	110€
120 minutes	—————	150€

Cette durée comprend notre échange pour cibler vos besoins et le temps de change.

Pensez à réserver vos soins au plus vite, nombre de place limité par jour

This time includes the exchange time to target your needs and the exchange time.

Book your care as soon as possible, limited numbers of places



Julie BERNARD
06 59 72 22 58
lesfeesml@gmail.com

